

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CAMPUS MEDICINA HUMANA



ALUMNA: MENDEZ GUZMAN YAJAIRA GUADALUPE

SEMESTRE: 1 GRUPO: A

ACTIVIDAD: REALIZAR UN PEQUEÑO RESUMEN SOBRE LOS ACONTECIMIENTOS MAS IMPORTANTES EN LA ÉPOCA, SE BASA EN LA BIBLIOGRAFÍA DADA EN EL CAPITULO XVIII

DOCTOR: Samuel Esaú Fonseca Fierro

TUXTLA GUTIERREZ, CHIAPAS, 05 DE OCTUBRE DEL 2021

LA INFLUENCIA DE LAS CRUZADAS SOBRE LA MEDICINA, LAS ESCUELAS DE MEDICINA Y LAS UNIVERSIDADES MEDIOEVALES

poco había de transcurrir desde que gracias a la desintegración del imperio árabe de los abasidas, y al surgimiento de emiratos sarracenos en la encrucijada del cercano oriente y occidente; que dejaba pingues ganancias a los estados italianos y el que se produjeran los movimientos humanos masivos, con el pretexto de rescatar para los cristianos el santo sepulcro una y otra vez se emprendieron otras tantas peregrinaciones armada ro si bien es cierto que el sepulcro de cristo no fue rescatado, sino prevés momentos, en algunos episodios de lucha. en el siglo XII el hecho de que continuaran guerras y las heridas se observan también entre civiles, hizo que los servicios de los cirujanos observasen los procesos naturales de cicatrización de las heridas. Hugo de Lucca hacia el año 1110 D.C., italiano, cirujano del ejército, creyó en las ventajas del método simple, no supurativo de tratar de las heridas, y enseñó su doctrina a hijo y alumno TEODORICO (1205-1296). para heridas recientes rechazaban los aceites, emplastos y cataplasmas, y abogaban por lavar las heridas con vino, quitando todas las partículas extrañas, y unir sus superficies con una tela de mojada en vino la fama de haber practicado públicamente y enseñado por primera vez la disección en una universidad, corresponde a MONDINO de LUZZI de BOLONIS, alrededor de 1270-1326 su "anatomia", escrita en 316 fue el libro oficial de la enseñanza hasta que se publicó en 1543 la "fábrica de VESALIO, como médico de la cámara del emperador enrique VII guido acompañó a este soberano en su compañía de ITALIA y en 1313 regreso a pavía, donde reanudo su práctica profesional guido escribió en 1345 su "liber notabilium", dedicado al esposa de Juana el rey FELIPE VI DE VALINIS. esta obra abarcaba diez tratados médicos, los primero nueve tomos eran actos de las tradiciones latinas de galeno, el décimo une la "anatomia philipe francorum rego, las universidades de estudiantes con sus capas largas y tabardos, o hábitos clerical y tonsura llegaron a sumar más diochenta universidades en EUROPA al final del medioevo los profesores universitarios daban clase en su domicilios y alquilaban habitaciones a estudiantes, para aumentar los ínfimos estipendios, que recibían por sus lecciones la medicina monástica coincidió con el arte románico cuando el hombre era siervo de la iglesia militante las medicina universitaria fue reemplazando lentamente otras prácticas médicas: en resumen se fueron, sustituyendo las ideas medieval galénicas: las patología humoral y neumática por el diagnostico que se basaba en la sintomatologías y el examen del enfermo sobre todo del pulso, la férrea disciplina filosófica que instituyo la iglesia católica se impuso por cerca de milenio, y como los estrechos márgenes que le impuso la escolástica pero la lucha sostenida en diversos príncipes y reyes que impusieron su dominio a los señores feudales dependiente de nacionalidades europeas, propusieron la creación de grupos de intelectuales con el nombre de universistas, aun cuando los planes de estudios

eran diversos en todas, se podía identificar como denominador común, la tendencia a explicar el origen esencial y la finalidad del hombre en el universo. hace aproximadamente seiscientos años, la peste bubónica origino la más terrible angustia, desesperación y muerte a los pueblos mediterráneos, durante los años 1348hasta 1350; pues en un periodo de escasamente tres años, sucumbieron en EUROPA por causa de esta enfermedad, según algunos autores, veinticinco millones de personas, cifra que representaba aproximadamente la cuarta parte de la población total de la EUROPA medieval. a esta pandemia del siglo XIV se le denomino en su época, con el nombre de la muerte negra", aun cuando existían noticias más antiguas acerca de graves epidemias procedentes de EGIPTO, siria y palestina.